



# Au Chili, l'alerte au tsunami levée après un puissant séisme

publié le 17/09/2015

## Descriptif :

La magnitude de la secousse, qui a touché le centre et le nord du pays, a été évaluée à 8,3 sur l'échelle de Richter.

## Sommaire :

- Plus fort séisme en 2015

La secousse a touché le centre et le nord du pays mercredi en début de soirée, à 36 kilomètres à l'ouest de la ville de Canela Baja, dans la région de Coquimbo, et à une profondeur de 11 kilomètres. Sa puissance a été évaluée à 8,3 sur l'échelle de Richter par l'Institut américain de géologie (USGS), soit une intensité très élevée.

Les autorités chiliennes ont levé l'alerte au tsunami, jeudi 17 septembre, lancée la veille après un violent séisme dont le bilan s'élève à huit morts. Ce séisme de magnitude 8,3 a frappé mercredi soir le centre et le nord du pays, provoquant l'évacuation d'un million de personnes.

Il a été enregistré à 19 h 54 (23 h 54, heure de Paris) en mer à proximité de la côte. A Illapel, ville de 31 000 habitants située à une cinquantaine de kilomètres du littoral, des maisons se sont effondrées.

Mercredi, des milliers d'habitants, pris de panique, sont allés se réfugier dans les rues de Santiago du Chili. Le séisme a fortement affecté la capitale, où certains immeubles ont chancelé.

La marine chilienne avait lancé une alerte au tsunami pour l'ensemble des côtes du pays sud-américain, bordé par l'océan Pacifique. Les villes côtières ont été évacuées préventivement, avec près d'un million de personnes concernées.

## ● Plus fort séisme en 2015

{{}}

La secousse a été suivie de nombreuses répliques, dont trois supérieures à 6 degrés, et a été ressentie jusqu'à Buenos Aires, en Argentine, à 1400 kilomètres de là, où les bâtiments ont tremblé.

**Selon le ministère de l'intérieur, le séisme du 16 septembre est le « sixième tremblement de terre le plus fort de l'histoire du Chili, et le plus fort pour 2015 à l'échelle mondiale ».**

